

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 15. April 2009

Beseitigung von Frostschäden (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, angefallene Frostschäden in der Kloppenheimer Straße zu beseitigen. Besonders sind die Straßenränder an der Straße Hockenberger Höhe beschädigt.

Begründung:

Durch extrem starken Frost sind erhebliche Schäden im Straßenbelag entstanden.

Beschluss Nr. 0011

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin